
Name: Datum:

Der 17 Ziele Song
Hast du richtig zugehört? Kreise ein welche Sätze im Song vorkommen.

Ich mag Schokolade 
Wir sollten mehr in Urlaub fliegen

Wir müssen demonstrieren

Im Song wird gesagt: 
"17 Ziele für die Welt haben 193 Länder zusammengestellt." 
 
Erinnerst du dich noch welche Ziele es waren? Nenne mindestens drei.

_______________________________

_______________________________

_______________________________

_______________________________

Sauberes Wasser für meine Zahnpasta

Lehrer:innen mit Schwung und keine dummen

Das waren schon 8 Ziele für nachhaltige Entwicklung 

2030 wird alles umgesetzt

17 Ziele für die Welt haben 193 Länder zusammen gestellt

Das waren schon 4 Ziele für nachhaltige Städte 


